



Münsingen, 17. Mai 2022

Statement des Psychiatriezentrums Münsingen zur Untersuchung des Kantons

Das Gesundheitsamt der Gesundheits-, Sozial- und Integrationsdirektion des Kantons Bern hat PD Dr. med. Thomas Maier, ärztlicher Direktor der Psychiatrie St. Gallen Nord, mit einer Untersuchung beim Psychiatriezentrum Münsingen (PZM) beauftragt.

Das PZM Münsingen unterstützt die heute angekündigten Abklärungen des Kantons vollumfänglich und transparent. Wir versprechen uns davon eine neutrale Klärung der aufgeworfenen Fragen.

Das PZM wird nach Abschluss der Untersuchung zu den Ergebnissen Stellung nehmen. Priorität hat nun einerseits, dem Kanton alle nötigen Informationen zur Verfügung zu stellen. Andererseits ist für uns von grösster Bedeutung, unseren Patient:innen die bestmögliche Behandlung und Pflege zu bieten. Hierfür leisten unsere Mitarbeitenden täglich unverzichtbare und hervorragende Arbeit in einem höchst anspruchsvollen Umfeld.

Die **PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG** gehört zu den grössten psychiatrischen Kliniken in der Schweiz. Sie behandelt jährlich rund 3100 Personen in den Kliniken für Depression und Angst, Psychose und Abhängigkeit sowie Alters- und Neuropsychiatrie. Am Spitalzentrum Biel betreibt das PZM zudem die Psychiatrie Biel/Bienne. Die PZM AG beschäftigt rund 780 Mitarbeitende. www.pzmag.ch